



"Course contre la Faim"

publié le 23/05/2022

Le Vendredi 20 mai, nos élèves de 5° et de 4° ont couru contre la faim. Ils ont d'abord cherché des "parrains" qui se sont engagé à verser une somme pour chaque km couru. Bravo à eux pour leur engagement ainsi qu'à leurs professeurs pour cette belle organisation.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.